

FICHA DE CONSENTIMIENTO DE USO DE IMÁGENES

Estimadas familias:

Con la inclusión de las nuevas tecnologías dentro de los medios didácticos al alcance de la comunidad escolar, existe la posibilidad de que en éstos puedan aparecer imágenes de estudiantes durante la realización de actividades escolares o extraescolares.

Nuestra institución elabora frecuentemente distintas piezas de comunicación que poseen un carácter pedagógico e institucional, como:

- Difusión de actividades y eventos a través de la página web y redes sociales de la entidad.
- Uso interno en memorias y proyectos de la institución.
- Documentos y material gráfico impreso como carteles, folletos y manuales.

En la **Scuola Italiana Cristoforo Colombo** valoramos la privacidad y seguridad de nuestros estudiantes y familias, por tal motivo, queremos contar con vuestra conformidad para que su/s hijo/s puedan ser retratados en fotografías, filmes, videos y demás material de uso y propósito netamente institucional. Esta autorización comprenderá además el permiso para que se utilice total o parcialmente la imagen, voz y/o reacciones, a fin de que la misma sea divulgada y/o incorporada con fines institucionales en medios de comunicación audiovisuales, radiales, gráficos, internet, vía pública y/o cualquier otro soporte conforme el plan de medios.

La presente autorización comprende expresamente la difusión del material habido sin restricciones ni límites temporales y una liberación de responsabilidad a la Escuela y sus autoridades por el uso que personas ajenas a la Escuela hagan del material obtenido.

Protección de Datos Personales

La Escuela se compromete a arbitrar los medios para proteger los datos personales e imágenes de los estudiantes, de acuerdo con la legislación vigente. Los datos solo se utilizarán para los fines autorizados, que serán utilizados exclusivamente para fines educativos y promocionales de la institución. En consecuencia, al suscribir la presente autorización renunciarán a todo derecho sobre esas imágenes y a recibir beneficio económico alguno en el futuro, ya sea por publicaciones que realice el colegio o terceros.



FICHA DE CONSENTIMIENTO DE USO DE IMÁGENES

Curso 2026

Derechos de progenitores y responsables

Ustedes tendrán derecho a:

Si autorizo

- Revocar este consentimiento en cualquier momento.
- Acceder a las imágenes utilizadas.

Revocación del Consentimiento

Para revocar este consentimiento, por favor comuníquese a comunicacion@cristoforocolombo.org.ar. La revocación tendrá efecto inmediato y se procederá a no difundir contenido donde pueda estar involucrado/a su hijo/a a partir de la fecha en que fue emitida la solicitud.

Talón de conformidad

Por medio de la firma debajo, autorizo o no a la Escuela a utilizar imágenes de mi hijo/a en los términos descritos anteriormente. Importante: deberán tachar una de las dos opciones:

Apellido y nombre de alumno/a

No autorizo		
Firma y aclaración de Representante Legal 1:		
Firma y aclaración de Representante Legal 2:		